

Semarak Hari Jadi Sulsel Ke 355, Pemkab Barru Laksanakan Gemar Makan Telur dan Lomba

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.ID

Oct 10, 2024 - 05:49



Kegiatan yang dilaksanakan di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru ini dibuka Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si, Ph.D(HC) dan diikuti 300 peserta

BARRU- Pemerintah Kabupaten Barru melalui Dinas Sosial, menggelar Gerakan Gemar Makan Telur dan Lomba Mewarnai dalam rangka Semarak Hari Jadi

Sulawesi Selatan yang Ke-355 pada Rabu (8/10/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru ini dibuka Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh,M.Si,Ph.D(HC) dan diikuti 300 peserta, terdiri 150 peserta untuk Gemar Makan Telur dan 150 peserta Lomba mewarnai yang merupakan utusan Taman Kanak-Kanak dan Kelompok Bermain (PAUD) se Kabupaten Barru.

Bupati Barru yang menyaksikan langsung kegiatan ini menyampaikan terima kasih atas terselenggaranya kegiatan tersebut dan sebagai bentuk apresiasi pemerintah daerah menyiapkan hadiah kepada masing-masing pemenang lomba mewarnai.

Bupati berharap kegiatan gemar makan telur ini hendaknya dilakukan secara rutin karena melalui inovasi Ketua TP PKK Barru yaitu One Day One Egg, berhasil menekan bahkan menurunkan angka stunting di Kabupaten Barru.



Kepada peserta Lomba Mewarnai, Bupati juga memberi semangat agar terus belajar dan berlatih untuk menghasilkan karya terbaik.

"Mudah-mudahan anak-anakku yang hari ini mengikuti kegiatan gemar makan telur dan lomba mewarnai, kelak ada yang jadi Bupati atau Gubernur", katanya.

Sementara Plh. Sekda Barru yang juga Kadis Sosial Barru, A . Syarifuddin, S.IP. M. Si mengatakan kegiatan ini merupakan salah satu kegiatan yang dilaksanakan secara serentak di 24 Kabupaten/Kota se Sulawesi Selatan dalam rangka Semarak Hari Jadi Provinsi Sulawesi Selatan yang ke 355 sekaligus sebagai upaya penurunan angka Stunting.

Terpantau, selain gerakan gemar makan telur dan lomba mewarnai, melalui

Dinas Kesehatan, juga memberikan pelayanan gratis berupa pemeriksaan kesehatan. Selain orang tua anak, guru dan beberapa pimpinan OPD, Bupati Barru juga ikut memeriksakan kesehatannya berupa tensi dan cek gula darah.

(MHH/hpb)